



Global Dialogue Series

Letters to the Editor

Relooking into Queer Lives and Community Perceptions in 21st Century Germany

**Dear Editor
(In German)**

„Aus meiner Lebenssituation heraus, ich selbst habe mich gegenüber meinem Umkreis nicht geoutet, kann ich keine negativen Erfahrungen feststellen bzw. von solchen berichten.“

Insgesamt ist keinerlei Feindschaft gegenüber LGBT-Rechten festzustellen, wobei gemahnt wird, dass diese nicht überbeansprucht werden sollen. Schwule und lesbische Mitbürger sollen genau so leben in unserer Gesellschaft wie alle anderen Mitbürger auch. „Tuntenhaftes Auftreten schadet den Gedanken der Einzelnen über die Freiheit.“

Im Gespräch mit einigen engen Freundinnen und Freunden die nicht LGBT sind, wird Homo sexualität als ein normales Faktum angesehen. Mein Bruder Ullrich, Naturwissenschaftler und Molekularbiologe spricht von der Normalität aller Menschen, wobei jeder seine Sexualität auf seine Weise ausleben soll und darf. Er weist in unseren Gesprächen sehr eindringlich auf seine Meinung hin.

Im Herbst 2018 nahm ich an einer Tagung des Opus Die an einer mehrtätigen Tagungen über das Thema Jugendpastoral teil.

Ein Referent wies dabei auf das Phänomen hin, dass in den Sprechstunden immer mehr junge

Menschen nicht mehr wissen, wer sie sind, ob Mann oder Frau.

Er berichtete, dass in seinem Bistum damit sehr sorgfältig in der Beratung umgegangen wird und diese auf ihrem Weg der Suche nach ihrem Geschlecht betreuend ohne Einflussnahme begleitet werden. Ich fand dieses sehr positiv.

In der Öffentlichkeit wurde bisher darüber nicht berichtet bzw. publiziert. In der kath. Kirche ist man sich seiner Verantwortung bewusst und versucht den Kindern zu helfen.

Als Anlage sende ich Dir einen Zwischenruf meines Confratres und Freund Prof. Schallenberg, zu. Er war in der „Tagespost“ veröffentlicht.

Insgesamt konnte ich nach dem „Gesetz für die Ehe“ feststellen, dass in der kath. Bevölkerung ein aufatmen zu hören war, dass das Thema voll befriedet ist.

Leider hat uns Frau Merkel die arabischen Flüchtlinge beschert, die sich hier als sehr gefährlich für uns mitteilen. Es gibt schreckliche –Berichte, wobei diese sexuell in alle Richtungen maßlos sind.

Heute ist wieder ein Bericht in der FAZ 17.5. Seite 9 „Ihre Todfeinde suchen nach Ihnen“.

Insgesamt können wir ein positives Bild von Deutschland berichten und sehen. Darüber bin ich glücklich.

Herzlichste Grüße von Deinem Freund”

Dear Editor,

My life situation: I have not outed myself to my district yet. But, I can see no negative experiences or report of such kind in my local community. Overall, there is at least no hostility to LGBT rights, and certainly no contestations to determine where their lives are to be charted. And, this aspect of inter-community dialogue does not need to be strained a lot, as it is quite cordial in my experience and observation. Gay and Lesbian citizens have the same right to live in our society, like all other citizens as well. "Is the occurrence of mature detrimental to the idea of individual freedom." Homosexuality, as a normal fact, is considered in discussion with some close friends and friends who are not LGBT. My brother Ullrich, naturalist and biologist speak of the normality of all people, where everyone should live out his sexuality on his way, and may. He points very strongly in our conversations on his mind.

In fall 2018, I took part in a meeting of Opus in a multi-day conference on the topic of Youth Ministry. A speaker pointed out this phenomenon, during office hours, more and more young people no longer know who they are, whether Man or woman. He reported that in his diocese to very carefully in consulting is being administered; this coaching is accompanied on

their way of the search after her sex without influence. I found this very positive.

The public was so far, not reported or published. In the Catholic, Churchman is aware of its responsibility and trying to help the children. As I am sending this a heckling piece, I thank and remember one of my long-standing Confederates and friend Prof. Schallenberg, for his insightful comments, and observations. It was published in the "daily mail". Overall, I support according to the "law for marriage", that in the Catholic Church a population breathe a sigh was heard, that the issue is fully pacified. Unfortunately, Frau Merkel has given the Arab refugees us here sharing with very dangerous for us. There are terrible reports where these are sexually immoderate in all directions. Today is again a report which 17.5 "your mortal enemies search FAZ page 9 for you."

Overall, we can report a positive image of Germany and see. I am happy.

Warmest greetings from your friend,
from the heart of Germany!

Hans Georg
Diakon H.G.Keller

Mülheim an der Ruhr, Duisburg,
Germany

Koptisch-Orthodoxe
Kirchengemeinde Hll.

Kosmas und Damian Duisburg

17TH May 2019